
□議員名：矢田松夫 

１ 子育ての充実について 

論点 児童館の廃止をどのように考えているのか。  

回答 

指定管理期間が終わる２０２６年３月末で、市内６か所の児童館を

廃止する想定である。その後、全市的に新しい「子ども健全育成事

業」を構築する。 

 

論点 
来年度の児童クラブ待機児童数を明らかにしてほしい。あわせて、

その原因を的確に回答していただきたい。  

回答 

厚狭児童クラブが２０人、埴生児童クラブが５人の見込みである。

厚狭児童クラブは、この数年、待機児童が発生しており、施設の新

たな候補地を調整している。埴生児童クラブは、来年度、定員を１

０人増やして５０人にするが、それでも待機児童が出る。  

 

２ 地域を創るについて 

論点 サッカー交流公園をどのように活用し、ＰＲしていくのか。  

回答 

指定管理者が、レノファ・アクティオ共同体に決定した。多様な方々

に、同公園を訪れてもらうための企画を実施してもらいたいと考え

ている。今後は専用ホームページの開設、SNS での発信に取り組ん

でいく。 

 

３ 企業誘致と撤退について 

論点 企業誘致に、どのように取り組むのか。  

回答 

小野田・楠工業団地の県用地を除いた区画は、残り２区画１.８ヘク

タールで、分譲率８７.５％である。市長就任から約６年間で、１０

社の進出が決まった。今後も、県商工労働部と連携していく。  

 


